

Fecha: 22-06-2024  
 Medio: El Día  
 Supl.: El Día  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **CICLISMO Y NATACIÓN DEFINEN A SUS REPRESENTANTES**

Pág.: 21  
 Cm2: 669,9  
 VPE: \$ 1.022.904

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

EN LOS PRIMEROS 45 DÍAS DE COMPETICIÓN

# CICLISMO Y NATACIÓN DEFINEN A SUS REPRESENTANTES

Los deportistas, deben intensificar la preparación de cara a las etapas cúlmines, mientras que en el mes de julio se avecinan las exigentes fases provinciales para un total de seis categorías.



**U**n balance positivo realizaron deportistas, establecimientos educacionales, y las autoridades, respecto de los primeros 45 días de competencia de los Juegos Deportivos Escolares.

Durante este periodo, mientras el grueso de las disciplinas comienzan a dejar atrás la fase comunal, proyectándose para las provinciales y por lógica, para la etapa regional, ya se cuenta con los representantes provinciales en disciplinas como ciclismo y natación, deportes que no viven las etapas previas y que ciertamente deben comenzar a promocionarse entre los estudiantes.

Sin embargo, hay otras categorías que están en pleno desarrollo, como el vóleybol, que ya se proyecta para el regional luego de conocerse los representantes de Elqui, Limarí y Choapa.

Para julio, en tanto, se vienen más definiciones, como en el fútbol y el balonmano, disciplinas que contaron con una altísima participación.

Cabe recordar que otras disciplinas, como el ajedrez, tenis de mesa, judo, atletismo, y los deportes colectivos como el básquetbol y vóleybol, las que ya han cumplido con sus primeras fases, deberán definirse en los meses de agosto y septiembre, previo a la final nacional Sub14, cuya sede será la Región de la Araucanía en octubre próximo.

"Julio marcará las definiciones provinciales en un torneo que ha ido prendiendo en interés como en el juego", comentan desde el área de prensa del IND regional, para lo cual los colegios ya clasificados comenzaron con sus pre-

parativos respectivos. Desde el organismo puntualizan, además, que en agosto se jugará la final regional de vóleybol. Su definición nacional, en tanto, a jugarse entre el 10 y 22 de octubre, tendrá lugar en la Región Metropolitana.

